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Anfrage zu Wolfsrissen und -sichtungen im Kreis Gotha 

Sehr geehrter Herr Landrat, 
 
der Presse ist zu entnehmen, dass es in den letzten Monaten vermehrt zu Wolfssichtungen, auch 
im Bereich von Wohnansiedlungen und Gartenanlagen im Kreis Gotha gekommen ist. 
 
Ich frage deshalb im Namen der Fraktion: 

1. Stimmt die Anzahl der Sichtungen, die der Kreisverwaltung im Jahr 2024 bis 
zumStichtag 31. 03. 2025 bekannt gemacht worden, mit der Anzahl der im aktuellen 
„Bericht des Kompetenzzentrums Wolf, Biber, Luchs im Thüringer Ministerium für Umwelt, 
Energie und Naturschutz zum Wolfs- und Luchsmonitoring im Freistaat“ erfassten 
überein? 

2. Im Bereich des Übungsplatzes Ohrdruf existiert eine stabile Wolfspopulation. Die 
geografische Herkunft der, diese Population begründenden Wölfin konnte genetisch 
eindeutig nachgewiesen werden. Kann ein solcher Nachweis auch für den Rüden der 
Population erbracht werden? 

3. Sofern es Sichtungen in der Nähe von Wohnansiedlungen und/oder Gartenanlagen gab: 
Welche Schutzmaßnahmen für die Bevölkerung, insbesondere für Kinder, plant die 
Kreisverwaltung? Sind unabhängig von Sichtungen und in Erwartung eventueller 
populationsdynamischer Ereignisse präventive Maßnahmen geplant? 

Neben der Beantwortung in der Kreistagssitzung am 11.06.2025 wird um schriftliche 
Beantwortung gemäß § 14 Absatz 3 Satz 4 der Geschäftsordnung gebeten.  
 

Im Namen der Fraktion 

Miriam Kütter 
Fraktionsvorsitzende
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